



Vorläufiges Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Wiktoria Pestka
Protokollführung: Vanathy Shanmuganathan

07.01.25, 14:00 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Vanathy Shanmuganathan, Wiktoria Pestka, Jaron Schönwitz, Pascal Hollekamp, Daniel Petrasch, Leoni Hupperts (ab 14.23Uhr)

Weitere Anwesende: Amanda (ab 14.33Uhr), Jasper (ab 14.45)

Nächste Sitzung: Donnerstag, 16.01.2025, 17:00 Uhr s.t. in NB 02/174

Tagesordnung

- TOP 1 Organisatorisches
- TOP 2 Anfragen
- TOP 3 Post
- TOP 4 Berichte
- TOP 5 Arbeitsaufträge an den Rat
- TOP 6 SMP
- TOP 7 Spieleabend KooP
- TOP 8 Pflanzen
- TOP 9 Verschiedenes

TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wiki eröffnet um 14.15 Uhr die Sitzung. Wir sind mindestens 4 Räte und somit beschlussfähig.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Wiki schlägt sich selbst vor, Pascal schlägt Daniel vor.

Es wird mit 3 Stimmen für Wiktorina und 2 Stimmen für Daniel, Wiki zur Sitzungsleitung abgestimmt.

Als Protokollführung schlägt Wiki Vanathy vor. Es gibt keine weiteren Vorschläge.

Es wird einstimmig für Vanathy als Protokollführung abgestimmt.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Zu diesem Zeitpunkt war Leoni nicht auf der Sitzung anwesend, daher werden Anmerkung, Verbesserungen, etc. auf die nächste Sitzung verschoben. Außerdem waren wir zu dem Zeitpunkt fünf Personen, wovon nur eine das Protokoll gelesen hat.

d) Festlegung der Tagesordnung

Es gibt eine weitere Anfrage vom Lehramt und einen weiteren Top Pflanzen. Die Tagesordnung wurde mit der Änderung einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen

a) Beamer

Jaron fragt an, ob der Beamer, gegen Pfand, für seine Familie ausgeliehen werden könnte. Für ihn gilt dasselbe Ausleihsystem, wie für alle anderen. Er soll am besten mit jemanden aus dem Finanzteam darüber sprechen, sobald er das genaue Datum weiß.

b) Lehramt

Der Rat hat eine Anfrage für eine Infoveranstaltung für Lehramtsstudenten (Bachelor, als auch Master) bekommen, für die wir bei den Physikern werben sollten, da diese nicht so gut besucht wurde in den letzten Jahren. Die Infos werden per Mail und WhatsApp an die entsprechenden Kanäle weitergeleitet.

TOP 3 Post

Es gibt keine Post.

TOP 4 Berichte

a) Türgriff Männertoilette

Die Männertoilette bei NB 03 Süd hat einen neuen Türgriff bekommen während des Jahreswechsels.

TOP 5 Arbeitsaufträge an den Rat

Auf der VV gab es drei Arbeitsaufträge, diese beinhalteten:

1. Mentoring
2. Awareness
3. Klar gegen Faschismus aussprechen

1.Mentoring

Wir würden gerne von Seiten der Fachschaft ein Mentoring anbieten, indem sich Personen melden, die (Master-)Erstis bei Formalitäten helfen. Es sollte unter den Studierenden ab ca. April Werbung für das Mentoring gemacht werden, sowohl für mögliche Freiwillige die selbst als Mentoren tätig werden möchten als auch für Erstis, die Unterstützung von uns erhalten können. Es geht in erster Linie nicht um Hausaufgabenhilfe (davon gibt es bereits viele Angebote des Studierendennetzwerks und sonstige), sondern um generelle Begleitung während des ersten Semesters (separat von den Mentoren und dessen Gruppen, ein Angebot der Fachschaft). Am besten gibt es auch Mentoren, die mehrere Fremdsprachen beherrschen, um auch Austausch- und International Students zu erreichen.

Bis zur nächsten Vollversammlung wird sich darumgekümmert.

2.Awareness

Die Fachschaft hat bereits ein Awareness Team, jedoch ohne Schulung. Die Frage ist nun, wo und wie wir uns schulen, eine Idee wären entweder die Stadt, Kirche oder die zentrale RUB Stelle nach möglichen Angeboten anzufragen. Außerdem wird vorgeschlagen, dass bei Moodle ein anonymes Tool eingerichtet wird, sodass sich die Student*innen anonym an uns wenden können. Die Idee wird an das IT-Team weitergeleitet.

3.Klar gegen Faschismus aussprechen

Die Fachschaft Physik und Astronomie steht gemäß ihrer Satzung bereits klar gegen Faschismus aus. Dies geht zusätzlich für den Rat aus der GO hervor. Falls jedoch Vorschläge für eine andere Art der Aussprache bestehen, können diese gerne für weitere Evaluation an den FSR getragen werden.

TOP 6 SMP

Diesen Samstag ist wieder SMP!

Antrag (Daniel): Ich beantrage 25 Euro für Verpflegung für das SMP.

Dieser Antrag wird einstimmig angenommen. Wiki fragt in der SMP Gruppe nach, wer am Samstag Zeit hat.

TOP 7 Spieleabend KooP

Morgen, den 08.01.2025, findet der Spieleabend mit den Geos statt. Jaron geht einkaufen, er beantragt dafür Geld.

Antrag (Jaron): Ich beantrage 20 Euro für Verpflegung am Spieleabend mit den Geos.

Es gibt 4 Stimmen dafür, 1 Stimme dagegen und 1 Enthaltung. Damit ist Jarons Antrag angenommen.

Jaron erkundigt sich, ob es Geld zurückgibt von den Geos.

KOMMT GERNE ZUM SPIELEABEND :)

TOP 8 Pflanzen

Blumenkübel, der bepflanzt werden sollte wurde entsorgt, Leon hatte den wohl missverständlich weg geschmissen. Daniel wird nochmal mit Leon darüber sprechen.

Amanda würde gerne ab ca. Juni Pflanzenableger spenden, falls wir Bedarf haben. Jasper schlägt eine Fachschaftsratpflanze vor, das gab es schonmal, wenn es genug Leute gibt, kann dies eventuell umgesetzt werden (keine Weed Pflanzen bitte!!!).

TOP 9 Verschiedenes

Daniel weist auf den PnP mit den Anglisten nächste Woche Dienstag um 16 Uhr hin und er weist darauf hin, dass die neue Dartscheibe aufgehängt werden soll, Pascal kümmert sich jetzt gerade drum.

Anmerkung von der Protokollführung: Pascal war erfolgreich! (Stand 15:19 Uhr)

Ende: 14:54 Uhr

Bochum, 7. Januar 2025

Protokollführung